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 皆さん、こんにちは。 

 本日のゲストをご紹介いたします。介護老人保健施設かがやき苑、事務長満重志津

様です。本日は「ダイバーシティ防災」についてお話をいただきます。 

 満重様は以前、三次ロータリークラブの野球チームに所属していただきご協力をい

ただいたり、個人的ですが大型バイクでツーリングをご一緒させていただいたりして

おります。満重様宜しくお願いいたします。 

 今月の月間テーマのお話をしておかないといけないと思います。 

 今月のテーマは「基本的教育と識字率向上月間」です。「基本的教育と識字率向上」といいますと、

まず貧困だとか、紛争や政情不安とか宗教的な理由で子供たちが教育を受けることができず、結果とし

て識字率が上がらない途上国のことを思い浮かべます。そういった国で教育を受けられるようにするに

はまず学校が必要になります。学校があっても教える先生がいなければなりません。 

 そして、教えるためには教材も必要です。また子供たちが学校へ安心して通うことができ、衛生教育

も受けられるようになるためには、安全な水も必要になります。また、きれいなトイレや手洗い場、制

服も必要になります。靴を持っていない子供たちもいます。考えれば考えるほど次々と問題点が出てき

ます。 

 2710地区でも基本的教育が受けられる環境整備に努めていますし、識字率向上のためのプロジェクト

も東南アジアを中心に進められています。地区国際奉仕委員会ではここ数年タイ、カンボジア、ミャン

マー、インドネシア、ラオス、ネパール、フィリピン、ベトナムにおいて基本的教育と識字率向上、水

と衛生、母子の健康にかかわる事業を実施してきました。また地区内クラブにおきましてもたくさんの

事業が実施されています。こういった活動により、教育を受け識字率が上がることで、貧困から抜け出

すことができます。女性の識字率が上がることで妊産婦の死亡率も下がり、生まれてくる子供たちの生

存率も上がり当然平均寿命も長くなります。生産性も向上します。紛争や政情不安も減ります。 

 そういった活動のために、グローバル補助金や地区補助金の有効活用は必要になってきています。

ロータリー活動を通して世界平和のために「基本的教育と識字率向上」活動を実施していただけること

をお願いいたします。 

 本日も宜しくお願いいたします。 



出席報告：中村伸之  幹事 

委 員 会 報 告 

幹事報告：中村伸之  幹事 

第2790回（9月5日）の出席報告 第2792回（9月19日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

41 23 1 3 65％ 41 28（1） 13 68.29 

Make-up内訳：明山会員(R財団委員会）佐藤会員、高杉会員（8/8クラブフォーラム） 

【点 鐘】 松尾 宏 会長  【ソング】 「君が代」「我等の生業」 

【ゲスト】 介護老人保健施設 かがやき苑 事務長 満重 志津様  

例   会   次   第 

・先週、理事役員会にて新入会員候補者が承認されましたので推薦書を回覧いたします。異議、申し

立てのある方は書面にて幹事までお願いいたします。 

・9月26日 夜間例会出欠表の回覧 

・9月29日 みよし花火まつり翌日清掃作業、出欠表の回覧 

≪来信文書≫ 

・みよし市民花火まつり実行委員会：お礼状 

・石井会員（奉仕プロジェクト委員会） 

 今年も防災フェアに参加させていただく事になり、毎年お願いしておりますが景品のご協力と当

日、準備はありませんが撤去作業があります。ご協力をよろしくお願いいたします。 



プログラム：ゲスト卓話 

介護老人保健施設 かがやき苑  

 事務長 満重 志津様  

「ダイバーシティ防災について」 

   スマイル                              計5､000円  

氏   名  内            容  

松尾 宏 

水本 行亮 

 

灘岡 直隆 

 

 

新宅 冨士夫 

石井 浩彦 

本日のゲスト介護老人保健施設かがやき苑 満重様、本日は宜しくお願いいたします。 

満重様、今日はお忙しい中ありがとうございます。 顔なじみのメンバーも久々にお会

いできて嬉しく思っています。 

満重様、本日のご講話楽しみにしております。三次きんさいリーグ、最後の試合でお

会いしてから久しぶりですが又、当クラブの野球の練習がスタートしたら是非一緒に

やりましょう！ 

満重防災士様、本日はようこそおいで下さいました。よろしくお願いします。 

入会月 

S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  Ｓ Ａ Ａ 


